

一 日 一 日 を 大 切 に 読 谷 中 学 校 一 年 宮 城 美 来

中 学 生 に は り、 六 月 に な る と 戰 爭 に つ い て  
考 え る こ と が 多 く な り、 い ろ い ろ な 記 事 を 読  
ん だ り、 調 ベ た り し て、 私 の 知 ら な か た 戰  
酷 な 世 界 が 少 し す づ 見 え て き ま し た。  
そ の 中 で、 私 は 今 の 時 代 は ほ と ん ど の 國  
が 生 き た い な せ い 生 き る こ と が で き る。  
戦 爭 中 は 他 人 に 自 分 の 生 死 を 決 め ら れ て し ま  
う よ う な 環 境 が 世 界、 こ こ 日 本 に も あ つ た の  
軍 人 と し て 戰 地 に 連 れ て い る の は 当 た  
た 人 は、 生 き 残 て も、 た く さ ん の 命 を 奪 う  
た ま さ が 一 生 残 て し ま う と 思 ひ ま し た。  
戦 爭 の 時、 軍 人 と し て 戰 地 に 連 れ て い カ れ  
り 前 で は は い こ と を あ り た め て 感 じ ま し た。  
だ と し て い ま し た。 そ し て い ま 、 私 た ち が 生 き て い る の は 当 た  
た 人 は、 生 き 残 て も、 た く さ ん の 命 を 奪 う  
た ま さ が 一 生 残 て し ま う と 思 ひ ま し た。  
戦 爭 の 時、 軍 人 と し て 戰 地 に 連 れ て い カ れ  
り 前 で は は い こ と を あ り た め て 感 じ ま し た。  
だ と し て い ま し た。 そ し て い ま 、 私 た ち が 生 き て い る の は 当 た  
た 人 は、 生 き 残 て も、 た く さ ん の 命 を 奪 う  
た ま さ が 一 生 残 て し ま う と 思 ひ ま し た。

自分はと生き残ってしまった。  
と考える人もたくさんいて、本来の自分を見  
失してしまったから戦争が終わってもその人の  
たちの心には、死ぬまで終わることのない戦  
争に付てしまふことを知りました。  
心の傷が癒えることはないとしても、その人の  
争が起つたことで、幸せなはずの一日常が  
一瞬で消えてしまふことと思ふうと、  
友達とくだらない話で盛り上がり食べ学校  
私は毎朝ご飯をいはばい食べ、学校  
帰宅とくだらない話を聞いて好き上がります。  
来事を話して一日が終めります。家族と今日会  
てあります。今日は風呂に入りました。家に行き  
帰り、宿題をしたり、家族がいい話を聞いて盛り上がります。  
私は毎朝ご飯をいはばい食べ学校  
友達とくだらない話をいはばい食べ学校  
来事を話して一日が終めます。

私は、

平和な世の中を作つていかなくてはい

けない感じでります。

これからは、

一日一日を大切に生き、当

り前を大切にし、生きていろ

ニと感じ

感謝して

いいきたいです。